
と き 令和７年６月１９日（木）午後６時３０分より

ところ 町民総合センター あ～す

内 容

〇新委員への委嘱状の交付

＊新年度の人事異動や役員改選等があり、４名の新委員の皆様に委嘱状を交付しました。

○挨拶

伊藤 毅 委員長

新たな体制で、今日第1回目のスタートということになりますけども、これ

まで培った皆様のご経験や、知識、お知恵などを拝借して、よりよい「いいでの

森学園」をつくっていきたいと思いますので、よろしくご協力お願いしたいと思

います。

菅原 透 教育長

開校の計画が変更、延期となった不手際をお詫び申し上げながらも、町内の子

供たちが一堂に会して、誰1人取り残さない教育、質の高い教育を進める、義務

教育学校「いいでの森学園」の早期開校は欠かせないことと考えています。

〇報告並びに協議 ・事務局からの報告・提案事項について

<事務局>

本委員会に、事務局より、「いいでの森学園」の開校に係る現状を報告し確認しました。報告し

たことは以下の通りです。

1. 施設一体型の開校が、令和７年３月議会で正式に決定したこと（教職員配置の課題より、当

初計画していた施設分離型の開校からの変更）。

2. 開校時期が、令和８年４月から「規則で定める日」と延期となったこと（校舎増改築に係る

財源の課題について、確実な計画と見通しを立てるため）。
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3. 開校時期を令和７年１２月に明らかにすること並びに義務教育学校整備のための基金を創設

し、校舎増改築の一部に当てること（令和７年６月議会で町長が表明）。

4. 開校までの間の極小規模学校・複式学級解消の緊急的・段階的な措置として、第二小学校・

手ノ子小学校・添川小学校を令和８年４月から統合すること。

本委員会の組織構成と今後の見通しついて、事務局より提案し承認されました。

1. 開校準備委員会「開校年度延期」に係る対応について

2. 組織構成

(ア)７年度開校準備委員会委員は、現在、学識経験者が、人事異動により昨年度比１名減の状

況です。開校年度確定後に、新たに学識経験者を委嘱させていただきます。

(イ)７年度開校準備委員会に、これまでと同様に専門部会を設置します。ただし、委員への依

頼は、開校年度が確定し各専門部調査検討計画の決定後に行います。

なお、現在空席の総務部会長は、開校年度確定後に新たに委嘱させていただく学識経験

者を予定しています。

3. 今後の見通し

(ア)今年度中（１２月）に、義務教育学校「いいでの森学園」の開校年度が決定の予定です。

(イ)令和８年度以降（第二小・手ノ子小・添川小の統合以降）、学校関係からの本委員会委員の

委嘱、専門部会部員の選出は、第一小、第二小、飯豊中の各職にある方となります。本委

員会の委員構成、各専門部の部員構成は再検討します。

当該３校の円滑な統合に向

けて、必要な事項を協議、調

査・検討するために、当該３

校統合準備委員会を組織した

こと及び調査・検討の状況に

ついて、事務局より報告しま

した。詳細は、「統合準備委員会だより」をご覧

ください。（本紙QRコードより）

なお、本委員会副委員長（統合準備委員会教育課程部会長）より、当該３校の児童の交流を推進

するために、新たに「３校活動（仮称）」を実施することについて報告がありました。

いいでの森学園（飯豊町義務教育学校）開校に関してのご質問や心配事は、こちらまでお寄せください。

【事務局】飯豊町 教育総務課 義務教育学校準備室 E-mail:i-junbi@town.iide.yamagata.jp

開校準備委員会 組織構成と今後の見通しを確認

第二小学校・手ノ子小学校・添川小学校 「統合準備員会」 について確認


